



# 浦島伝説

令和6年12月20日

第29号

## 今年の漢字「金」 ~自分自身への「金」メダル2024~

その年の世相を表す「今年の漢字」に「金」が選ばれ、先日、京都の清水寺で発表されました。



「金」(キン・コン/かね・かな・こがね)

意味

- ①かなもの。「金属」 ②きん。こがね。おうごん。「金塊」  
③りっぱな。美しい。「金言」 ④ぜに。通貨。おかね。「金額」 など

「金」が選ばれた理由には、次のようなものがありました。(応募者の記述より)

- 今年はオリンピックの日本代表の金メダルラッシュや大谷翔平選手の歴史的記録の金字塔を打ち立てたことはもちろんですが、新紙幣発行、新NISAの開始と自民党の裏金問題、SNSで有名な人をかたる投資詐欺事件、いわゆる“103万円の壁”といった今年は「きん」より「かね」の印象が強かった1年でした。
- 政治資金問題や記録的円安、金欲しさによる若者の闇バイトの横行などのネガティブな話題から、北陸新幹線の金沢一敦賀間延伸、新紙幣発行、佐渡の金山の世界遺産登録、パリオリンピック・パラリンピックでの金メダル獲得のような明るい話題まで、「金」に関する話題が一年を通して多かったように感じるから。

今年も残りわずかとなりました。2学期は学習や行事等を通して、みなさん一人一人が、そして各学級・学年が成長してくれたことを、とても頼もしく感じています。みなさんにとっての2024年は、どんな年でしたか。振り返って、自分自身に「金」メダルをあげるとすれば、一番頑張ったことは何ですか。一度、家庭で話し合ってみませんか。

### 飛躍の準備を！

さて、25日(水)からは、冬休みです。そこでお願いなのが、「飛躍の準備をしてください。」ということです。人間は、高くジャンプしようとする、一度膝を曲げて体を沈めます。飛び上がるための力を蓄えて準備をするのです。3学期は、新年度に向けて飛躍する時期です。冬休みは、その準備の時期とっていいでしょう。体調管理に気をつけて、しっかり自分を鍛えてください。特に3年生は、勝負の時です。一日一日を大切に、計画的に過ごしましょう。

### 2025年3月までの主な行事予定

1月	6日(月) 第5回学習の診断(3年)	3月	11日(火) 公立高校入試
	8日(水) 3学期始業式		12日(水) 公立高校入試(面接・適性検査)
	9日(木) 冬休み課題テスト(1・2年)		14日(金) 卒業式
2月	4日(火) 公立高校自己推薦入試		24日(月) 修了式
	12日(水) 学習の診断(1・2・3年)		
	25日(火) ~27日(木) 学年末テスト(1・2年)		